"Von der Traube bis zur Flasche" bei der Privatkellerei Rolf Willy

Am 2. August veranstaltete die Privatkellerei Rolf Willy ein aufregendes Kinderferienprogramm. Die Kinder hatten die Möglichkeit die spannende Welt der Traubensaftherstellung "von der Traube bis zur Flasche" kennenzulernen.

Zu Beginn der Veranstaltung erhielten die Kinder eine Führung durch die Kellerei. Gemeinsam mit Leon Willy wurden die Stationen der Saftherstellung durchlaufen. Von der sorgfältigen Auswahl der reifen Trauben bis hin zur Abfüllung des köstlichen Traubensafts wurden alle Schritte erklärt. Auch konnten die Kinder mit einem Refraktometer den Öchsle-Grad der Trauben bestimmen. Ein Highlight der Führung war das klettern in einem Edelstahltank. Die Kinder konnten so einen Tank von innen sehen und sich vorstellen wie viele Liter in einen Tank passen. Nach einer kurzen Erholungspause standen Spiele auf dem Programm, die von Selina Willy geleitet wurden: Als erstes konnten die Kinder ihren Geruchssinn mit verschiedenen Riechproben testen. Anschließend folgten Geschmacksproben mit diversen Säften, die den Kindern ermöglichte, ihren Geschmackssinn zu schärfen und die Unterschiede zwischen den einzelnen Sorten zu erkennen.

Zum Schluss erhielt jedes Kind als Geschenk eine Flasche Traubensaft, die es mit nach Hause nehmen durfte. Die Kinder hatten nicht nur eine unterhaltsame und lehrreiche Zeit, sondern konnten so auch ihre Sinne schärfen.









